
ESTADO DE RONDÔNIA

^ PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA n" 035/2022 da vigésima O,
décima Legislatura da Câmara Municipal de presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas
e seis minutos, reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidente úeal"yRo,
sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima quinta sessão ordinària do anode dois mil e vinte e dois da decima Legislatura, Job a presidência do vereador Edirlei
cassimiro-.de oliveira, que após cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Angelo carrara
para que fizesse a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereador;presidente
Edirlei cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-secretãrio Angelo carrara para que
procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato contínuo-o primeiro-secretário
Angelo carrara fez a chamada nominal dos vereadores, que por sua vez confirmou apresença de 09 (oito) vereadores: Alessandro Martins santos, Angelo carrara, Benito Alves
da cruz, Bia do Assentamento, Marlon claudio custódio Vicen'ie, Juraci Jovem Bazilio,
Matllde do Assentamento, ProfessorAilton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo quórum
legal, o presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a vigésima quinta sessáo ordinária de
dois mil e vinte e dois da décima Legislatura da câmarà Municipal, quando eram dezoito
horas e oito minutos. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em deliberaçáo para discussão e votaçào pelo plenário a Ata no 033t2022 da vigésima
tercerra sessão ordinária e a Ata n" 034t2022 da vigésima quarta sessão ordinária, de dois
mil e vinte e dois, da décima legislatura da câmara Municipal de presidente Medici/Ro, que
foram aprovadas por unênimidade pelos senhores vereadores. prosseguindo o
prêsidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angei-o Carrara,
que fizesse a leitura da ordem do Dia, que assim o fez: Leitura do projelo de Lei no
06212022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data da entrada 01tOBt2O22: leitura do
Projeto de Lei Municipal no 074t2022, de autoria do poder Executivo Municipal, data de
entrada 1210912022: Projeto de Lei Municipal no 075t2022, de autoria do poder Executivo
Municipal, data de entrada 1210912022; Projeto de Lei Municipal no 07612022,de autoria do
Poder Executivo Municipai, data de entrada oslogtzo22, projeto de Lei Municipal no
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07712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 1910912022, Projeto de
Lei Municipal no 07812022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
1910912022, Projeto de Lei Municipal no 07 912022, de autoria do Poder Executivo Municipal,
data de entrada 1910912022; Projeto de Lei Municipal no 08012022, de autoria do Poder
Executivo Municipal, data de entrada 1910912022, Projeto de Lei Munlcipal no 08112022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 1910912022; Projeto de Lei
Complementar no 00612022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
1910912022, Projeto de Lei no 00212022, de autoria do vereador Alessandro Martins Santos
(MDB), data da entrada 0110812022: Requerimento no 00612022, de autoria do vereador
Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL); Requerimento no 007 t2022, de autoria do vereador
Juraci Jovem Bazilio (UNIÃO BRASIL) e leitura da lndicação no 00312022, de autoria do
vereador Alessandro Martins Santos (MDB). Em seguida o presidente Edirlei Cassimiro
de oliveira concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao vêreador professor
Ailton por oito minutos que: cumprimentou o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, em
seu nome cumprimentou os membros da Mesa Diretora; cumprimentou o vereador Benito,
em seu nome, cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou os serventuários da
Casa; cumprimentou o seu Sebastião do quilômetro vinte e seis, e em seu nome e da sua
esposa, cumprimentou as demais pessoas presentês; disse que com certeza, não só o
vereador Professor Ailton, como também todos os vereadores foram indagados durante a
semana, principalmente, sobre o projeto da Reforma Administrativa; falou que durante a
semana todos os vereadores trabalharam duro, para que pudesse saciar a vontade desse
povo que assiste a sessão e que tanto espera pela aprovação desses projetos; mencionou
que foram muitas as ligaçÕes, que o vereador esteve essa semana na Vila santo Antônio,
e que por todos os lugares onde o vereador passou, diversas pessoas perguntavam a
respeito dessa reforma administrativa que está para ser votada, e que os vereadores tem
procurado estar explicando de maneira sutil, pois tem pedido a Deus e tem certeza que os
vereadores iráo tazer o melhor pelo município de presidente Médici, discursou também o
vereador da quinta linha que esteve hoje na vila camargo e que nunca viu táo bom o acesso
para aquele local, bem patrolado e bem cascalhado que fica até perigoso, que foram até o
postinho de saúde da vila e que os funcionários logo lhe chamaram para uma conversa,
"um pé de orelha", onde pôde perceber que a ansiedade é muito grande naqueles
servidores pela reforma administrativa, e que na oportunidade o vereadoi esclareceu tudo
que está ocorrendo, em nome de todos os vereadores; revelou o vereador professor ainda,
que as pessoas podem tet certeza que os vereadores irão fazer o que for de melhor para
toda classe de servidores, já que foram feitas mais algumas pontuações e encaminhadas
ao Executivo, para que os projetos possam retornar para a câmara e serem, novamente
analisados por todos os vereadores, quê possam ser votados o mais rápido possível; expôs
ainda, o vereador do MDB que algumas pessoas lhe indagaram se e possível que os
projetos sejam voiados esse mês e que, para que os servidores já recebam seus salários
com os acréscimos esse mês, respondeu a essas quejá entrou em contato com o Executivo
e que amanhá, dia vinte, já fechem a folha, e o quanto mais rápido possível seria melhor, e
que conversou com o vereador carrara, que depois de aprovado, pra que os vereadores
possam pedir uma folha suplementar, para que esse mês, os servidores possam recêber
com aumento, e que mesmo que não recebam esse mês, recebam o retroativo; afirmou o
vereador emedebista ProfessorAilton Ferreira, que conforme seus cálculos por baixo, serão
beneficiados setecentos servidores, e que com essa reforma, e com esses aumentos de
salários, servirá para ajudar a aquecer a economia do município; comentou ainda o
vereador que daqui a quinze dias aproximadamente, estará ocorrendo as eleiçôes do
primeiro turno, e que esse é o momento ideal de se falar de política, pois o que está
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ocorrendo no município de Presidente Médici, é porque o prefeito atual teve e tem parceiros
na política, deputados estaduais, deputados federais, senadores e governador, colocando
recursos para o nosso município, possibilitando que o Executivo pudesse aumentar o

financeiro e o orçamento, para que possa fazer a reforma administrativa; discursou ainda e
lembrou em suas falas que, no dia dois de outubro as sessôes eleitorais fecharão as
dezesseis horas, horário de Rondônia, e confirmou que está pedindo votos para o deputado
estadual Laerte Gomes e para a deputada federal Silvia Cristina; finalizou suas falas,
abordando que conforme alguns comentários, o vereador Professor Ailton, com a
tramitação dêsses projetos, foi o que mais apanhou, inclusive da própria categoria, da
educação, e que as pessoas diziam que o vereador Professor Ailton era contra a educaçáo,
o que não é verdade, que o vereador já tem três mandatos aqui na Câmara, no qual
agradeceu muito a populaçáo que lhe deu esse direito para representá-la, e que nunca foi
contra quaisquer que seja a categoria de servidor, e que os vereadores faráo o máximo, e
quando retornar esses projetos para Casa, o presidente, se for necessário, marcará uma
sessão êxtraordinária para votar o mais rápido possível essa reforma, e que o vereador já
frcou sabendo que está correndo um boato na rua que esse reforma terá que ser votada
antes das eleiçÕes, pois se caso não for.lotada, náo será votada mais, o que não é verdade,
pois, as eleiçôes náo tem nada a ver com os projetos da reforma administrativa. Na
sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que
faça o uso da tribuna ao vereador Alessandro MaÉins Santos por oito minutos que;
êm nome de Deus, agradeceu por mais uma oportunidade estar aqui para mais uma noite
de irabalho e; em nome do vereador Marlon Vicente, Vice-presidente da Câmara,
cumprimentou os membros da Mesa, em nome do vereador Juraci, cumprimentou aos
demais vereadores; cumprimentou ao RobeÍo e em seu nome, cumprimentou os servidores
da câmara; em nome das servidoras, selma Toledo e da Genicelda, cumprimentou todos
os servidores públicos que se encontravam na sessáo; em nome do senhor José carlos
Rodrigues (Ze Pretinho), primeiro suplente de vereador da câmara Municipal,
cumprimentou todas as pessoas que acompanham a sêssão pelas redes sociais; iniciou
seu discurso e disse que o colega antecessor, vereador professor Ailton, se expressou
muito bem ao Íazer uso da tribuna, quando se referiu ao Projeto da Reforma Administrativa;
relatou o vereador Alessandro que tem um áudio circulando por aí, se referindo sobre a
questão da reforma administrativa, e que tem vereadores na câmara que estão imbuídos
na responsabilidade da reforma administrativa, que fala que náo precisa dizer, quais são
os nomes dos vereadores que sáo favoráveis à reforma administrativa; afirmou o vereador
do MDB, Alessandro Martins, para a pessoa que direcionou esse áudio e para todos, que
todos os nove vereadores que compõe a décima legislatura, estão imbuídos na
responsabilidade, porque na câmara não irá ter cinco votos, na câmara irá têr nove votos
para aprovar a Reforma Administrativa; relatou o vereador que os pontos que precisam ser
discutidos, estão sendo discutidos, aqui dentro da câmara, junto com o Executivo, junto
com os servidores, junto com o técnicos da prefeitura, porque não tem como fazer reforma
administrativa aqui na câmara, sem ouvir as pessoas, que o vereador tem saído e ouvrdo
as pessoas, conforme a pessoa pode atender, seja através de WhatsApp, de ligação, indo
até a casa da pessoa, no ambiente de trabalho desse sêrvidor, confessou o vereador
Alessandro que fica revoltado, quando as pessoas falam que existe só uma parcela de
vereadores preocupados com a reforma administrativa, o que não é verdade, porque todos
os nove vereadores estáo nessa missão e nessa responsabilidade, que os servidores
precisam saber, de fato, aquilo que vai vir no contracheque deles a partir da reforma
administrativa, e que o vereador Alessandro não aceita que um servidor queira tolher o
direito do outro, querer saber, de fato, o que vai e o que não vai ficar no contracheque dele;

SETOB DE BEDÀçÃO Do PODBB rt6r§LÀTrvo DO MlrNrcÍpro Dtr pBesr»alrra ná.orcrlBo. página 3



ESTADO DE RONDÔNIÁ

^ PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

PLENARIO CACILD

".. #ã"(á,&,,u,*o

VER. PR

il*-rLÁ
VER. MARLON VICENTE

Vice-presidente

,rfu,.{d.ç da "^x,,ffi,^t#"VER. MATILDE DO ASSENTAITICNTO

Seg u nda-secretária

u.*w"(jffi38«4*

VER. ANG

MARTINS SANTOS LVES DA CRUZ

sEToR DE REDÀçÃo Do FoDI.R l.E€lsrJirrvo oo nuucÍtlo oe rnrslD[llrrE [,Ií,Dtcr,Ao.



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMÁRA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

mencionou o vereador Alessandro que é lamentável quando se ver que o servidor trabalhou
trinta anos, recebendo vários tipos de gratificaçces, mas quando vai buscar o INSS, recebe
uma cartinha noticiando que ele foi aposentado, que seu benefício é a partir de tal data e
que seu benefício será um salário mínimo, enfatizou em suas falas o vereador emedebista,
que quando busca as situaçóes de dialogar, são por esses motivos, porque os servidores
quer ter direito de saber, quanto e quando, de fato, ele irá ter, para que possa olhar lá na
frente e planejar a sua vida futura e sua aposentadoria, pois tem servidores que continuam
indo trabalhar porque não tem a valorização, discursou ainda o vereador Alessandro
Martins e, parabenizou a secretária de saúde, Maria Cecília, pelo belíssimo trabalho que
vem exercendo à frente da Secretaria de Saúde de Presidente Médici, apesar das muitas
dificuldades que tem a Secretaria de Saúde. Em ato contínuo o presidente Edirlei
Çassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberaçáo pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 06212022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, gue assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no
06212022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leltura dos pareceres da
Comissões Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 06212022, de autoria do Poder
Executivo Municipal. Continuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussáo e votaçáo pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação
e o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento, que foram aprovados por unanimidade
pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussáo e votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 06212022, de
autoria do Poder Executlvo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em sua primeira votaÇão. Em seguida o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para dellberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 07 412022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal n.
07 412022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da
Comissôes Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 07 412022. de autoria do poder
Executivo Municipal. Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussâo e votação pelo Plenário o parecer da Comissáo de Justiça e
Redação, da Comissáo de Finanças e Orçamqnto e o parecer da Comissáo de Educação,
Saúde e Assistência Social, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores
vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em
discussáo e votaçáo pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 07 412022, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que Íoi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores
em sua primeira votacâo. Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, para que fizesse leitura para
deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal n'07512022, de autoria do poder
Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 07 5t2022 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da comissôes
Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal n'07512022, de autoria do poder Executivo
Municipal. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em
discussão e votação pelo Plenário o parecerda comissáo de Justiça e Redaçáo e o parecer
da Comissão de Educaçáo, Saúde e Assistência Social, que foram aprovados por
unanimidade pelos senhores vereadores. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro
de oliveira colocou em discussáo ê votaçáo pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no
07512022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores em sua primeira votaÇão. Em ato contínuo o
vereador/presidentê Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
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Carrara, para que fizesse 
l

i'^o,r2,r^P,r,^r,:l11j"ji1l.^l:d* Executivo uunicipar, que assim o É: reituã jo projeto

9^:a.y d" J.ustiça e Redação e.o parecer da comissão de Finanças e orçamento, que

de Lei Municipar no 07612022 de autoria oo pááãiÉxecutivo Municipar, n", ."r""'r"lili]dos pareceres da comissões permanentes, ao projeto de Lei Munrcip,a,l i, o1Átzozz, aeautoria do Poder Executivo Municipar. continuando o vereadorlpiesiaànie gairtei
cassimiro de olivêira colocou em discussão e votação pelo plenário o parec"r dacomissão de Justiça e Redação, o parecer da comissão ae rinançã" e-oiçJmento e oparecer da comissão de Educaçáo, saúde e Assistência social, que'foram lJrovados por
qnani.mid.ade pelos senhores vereadores. prosseguindo o p.esiãente Eãirlãrcassimiro
de oliveira colocou em discussão e votaçao pelã plenário'o projeto de Lei Municipal no
07612022, de autoria do poder Executivo Municipal, que foi aprávado pãr unànimidade
@eiravotaÇào.EffiEdirlei cassimiro de oliveira soricito--õlrimêiro-secretáiio Angelo carrará, p"ru qr"
fizesse leitura para deliberação pelo plenário do projeto de Lei no doazozz, de autoria dovereador Alessandro Martins santos, que assim o fez: Leitura do projeto de Lei no
00212022 de autorla do vereador Alessandro Maúrns santos, bem coÁo leitura dospareceres da comissões Permanentes, ao projeto de Lei no oo2t2o22, de autoria dovereador Alessandro Martins santos. Na sequência o vereador/presidente Edirleicassimiro de oliveira colocou em discussão e votação pelo plenário o parecer da

Continuandoovereador/presidênteeairrcicffiprtmeiro-
secretário Angelo carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo plenário do

Em ato contínuo opresidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocouGm dEãussão e votação pelo plenário
o Proieto de Lei Municipal no 00212022, de autoria do vereador Alessandrô Martins Santos,

Bazilio (uNtÃo BRASTL),

Requerimento n' 00612022, de autoria do vereador Juraci Jovem aaiitio (UNtÃO BRASIL),
que assim o fez: Leitura do Requerimento n' 006/2022, de autoria do vereador Juraci
Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL). Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro
de oliveira colocou em discussão e votação pelo plenário'o Requerimento conjunto n"
00612022, de autoria do vereador Juraci Jovêm Bazilio (UNlÃO BRÀSlL), que foi aprovado
por ufanimidade pelos senhores vereadores. Em seguida o vereador/prãsidente Edirlei
cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-secretáiio Angelo carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento n" OO7l2O22, de auioria db vereador
Juraci Jovem Bazilio (uNlÃo BRASIL), que assim o fez: Leitura do Requerimento n"
00712022, de autoria do vereador Juraci Jovem Bazilio (uNlÃo BRASIL). Na sequência o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo
Plenário o Requerimento conjunto n" 007 t2022, de autoria do vereador Juraci Jovem

Em ato contínuo o vereador primeiro-secretário Angelo Carra-ã sãllcito, ao firesidept"
Edirlei cassimiro de oliveira, que colocasse à apreciação do plenário o pedido da dispensa
de interstício de 24 horas para segunda votação em segundo turno, os projetos de Lei
Municipal n.os 062, 07 4, 07 5, 07 6 e 002t2022, ao qual foi aprovado o pedido. côntinuando
o presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em discussão e segunda votação pelo
Plenário, englobadamente, os Projetos de Lei Municipal nos 062, 074, ois,076 e oo2t2o22,

votaÇao, seguindo-os para sançáo do senhor prefeito municipal. prosseguindô-
presidente Edirlei cassimiro de oliveira, colocou à disposição das comissÕes
Permanentes para exarar seus pareceres, os projetos de Lei municip al no 077 , 07g, o7g,
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080, e 081/2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como, o Projeto de Lei
Complementar 00612022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Não havendo mais
matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a
palavra aos vereadores para explicaçÕes pessoais, a fim de que se manifestem sobre
atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
detêrmina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes
na sessão os servidores: Derick Salorhan, Edieiny Santos Tomaz Silva, Marilene S. dos
Santos, Roberto Pereira, José Juarez Barbosa dos Santos e doutor Paulo Rogério.
Terminou a vigésima quinta sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, quando era
dezenove horas e trinta e cinco minutos, náo havendo nada mais a ser tratado, em nome
de Deus, o presidente Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez
Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura
expressáo da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder
Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, í I de setembro 2022.
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